

Pardonnez comme Néphi

Aisea ne voulait pas rester en colère
contre Josh éternellement.



Par Noelle Lambert Barrus
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe aux États-Unis.

Aisea court et, d'un coup de pied, envoie le ballon à son coéquipier, Timothy. Il regarde Timothy prendre son élan et envoyer le ballon dans le but.

« But ! » crie Timothy tandis que le ballon atteint le filet.

Aisea saute de joie. Ils ont gagné le match !

Il est très content en sortant du terrain. Mais à ce moment là, un des enfants de l'autre équipe, Josh, l'insulte.

Aisea est surpris et offensé. Il ne sait pas quoi dire. Il baisse les yeux et va lentement rejoindre ses coéquipiers.

« On a gagné ! » dit Timothy.
« Belle passe, Aisea. »

Mais Aisea n'est pas joyeux. Pas après ce que Josh lui a dit ! Il est triste et en colère.

Pendant le reste de la journée, Aisea se sent accablé d'un lourd fardeau. Il n'aime plus Josh.

Ce soir-là, Aisea est assis avec sa famille pendant l'étude des Écritures. Il essaie d'écouter sa sœur lire. Mais il ne peut s'empêcher de penser à ce que Josh a dit.

Aisea feuillette son Livre de Mormon. Il s'arrête sur un passage d'Écriture dans 1 Néphi. Il y est



question d'une situation dans laquelle les frères de Néphi n'ont pas été gentils avec lui.

L'Écriture dit : « Et il arriva que je leur pardonnai franchement* ». »

Néphi a pardonné à ses frères ? se dit Aisea. Même après toute leur méchanceté ?

Aisea pense à Josh. Aisea ne veut pas entretenir indéfiniment ses mauvais sentiments à l'égard de Josh. Il n'a que dix ans !

Aisea veut être comme Néphi. Il peut pardonner à Josh, comme Néphi a pardonné à ses frères. Et si Josh dit encore quelque chose de méchant, il peut simplement lui demander d'arrêter.

Aisea ressent une douce chaleur et de la paix. C'est comme si le Saint-Esprit lui disait : « Tu fais le bon choix. »

« Aisea, qu'as-tu appris grâce à ces versets ? » demande maman.

Aisea lève les yeux. Il répond : « Pardon, je lisais un autre passage d'Écriture. » Il raconte à sa famille ce qui s'est passé au foot.

Maman et papa le serrent dans leurs bras. Papa dit : « Cela me peine que Josh ait été méchant avec toi. Ce qu'il a dit n'est pas vrai. C'est normal que ça t'ait blessé. »

Aisea sourit. « Merci. Au début, j'étais très en colère. Mais maintenant que j'ai lu les Écritures, je ne veux pas être fâché contre lui. Je veux lui pardonner. Et je me sens déjà mieux ! »

« C'est formidable ! » dit maman en souriant à son tour. « Il n'est pas toujours facile de pardonner. Mais tu as raison. Cela en vaut la peine. »

Aisea pose les yeux sur ses Écritures. Elles l'ont aidé ! Le poids qu'il ressentait a disparu. À la place, il ressent une douce chaleur et de la paix. ●

* 1 Néphi 7:21